

1. Sehr geehrte Frau Dr. Kanschä, auf dieser Seite verbreiten Sie wissentlich Unwahrheiten über das Abstimmungsverhalten unserer Fraktion. Ich weise darauf hin, dass das Ergebnis der geheimen Wahl (17 Stimmen für die Wiederwahl von Herrn Richter) Möglichkeiten zur Spekulation beinhaltet, daraus aber das Wahlverhalten unserer Fraktion abzuleiten ist nicht nur ungeheuerlich sondern auch falsch.

Ich fordere Sie hiermit auf, eine Gegendarstellung vorzunehmen, bzw. einen Nachweis über Ihre hellseherischen Fähigkeiten zu erbringen.

A.F. Tonscheid

Fraktionsvors. Velbert-anders

Antworten

-  *Fraktion Bündnis90/Die Grünen* am [30. Januar 2017 um 19:42 Uhr](#)

Sehr geehrter Herr Tonscheid,

vielen Dank für Ihre Mitteilung und Ihr Interesse an den Inhalten unserer Homepage.

Sie haben natürlich Recht: Wir können (leider) nicht hellsehen. Daher haben wir unseren Einleitungstext entsprechend geändert.

Mt freundlichen Grüßen

Fraktion Bündnis90/Die Grünen